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Г Ни одного трудящегося без облигации займа!
ä Итоги трех дней
В 1-й же день после опубликования 

постановления Центрального Ис
полнительного Комитета и Совета 
Народных Комиссаров Союза ССР 
о Государственном Внутреннем Зай 
;ме Второй Пятилетки (выпуска 
четвертого года) и о конверсии 
ранее выпущенных займов, на всех 
предприятиях и почти во всех уч
реждениях и сельсоветах нашего 
района началась проработка этого 
решения среди рабочих, колхозни
ков и колхозниц. И там, где раз- 
яснение постановления правитель
ства было увязано с практическим 
проведением реализации займа, бы
ли правильно расставлены силы 
партийного, комсомольского, фи
нансового и колхозного актива, за 
три дня многие предприятия и сель 
советы по реализации займа про
делали большую работу. Сюда мож
но отнести Льнозавод, Совхоз 
ВАММ, Микшинский, Г'убский и 
Осташковский сельсоветы.

Но надо прямо сказать, что на
ряду с хорошими результатами хо
да реализации займа по большин
ству предприятий и сельсоветов 
есть организации и сельсоветы, ко* 
торые благодаря нерасторопности 
самих руководителей, профоргани
заций и комсодов, затяги
вают проведение реализации займа 
(Стеклозавод, Курсбаза, Лазарев
ский, Звягинский, Хмельниковский 
сельсоветы) а поэтому, в целом наш 
район отстает от других районов 
области. На 5 июля 1936 года об
щий план по реализации займа вы
полнен только на 37,3 процента, а 
по колхозному сектору—на 14,1 
процента, сюда не входят 11 сель
советов, которые не прислали све
дения.

Мы с сегодняшнего же дня дол
жны в три раза увеличить прирост 
процентов реализации,чтобы закон
чить эту работу по селу и в целом 
по району к установленному сроку 
9 июля 1936 года.

На ряду с проведением сенокоса 
и других сельскохозяйственных ра
бот, внимание сельсоветов должно 
быть обращено на быстрейшее про
ведение реализации займа с обяза
тельным закреплением подписки 
каждым подписчиком денежными 
взносами не позднее 10 дней после 
подписки. Сельсоветы, правления 
колхозов и комсоды предприятий 
и учреждений должны обеспечить 
своевременное составление списков 
займодержателей на обмен облига
ций и дачу сведений в Райсберкас- 
су к 15 июля о потребном количес
тве и сумме облигаций для обмена.

Е. Горбачева—зав. Райсберкассой.

Подготовлено еще не все
Колхозы Первитинского сельсо

вета не плохо подготовились к про
верке (приемке) окончательной го
товности к уборочным работам и 
заготовкам. Колхозники еще до 1 
июля позаботились привести в по
рядок помещения, в которые будут 
отвозиться снопы и намолоченное 
зерно.

Однако, до сих пор все колхозы 
еще не обеспечены нужным коли
чеством тары, участки под стлища 
еще не выделены. Павлов.

Колхозники 
подписываются на заем

Финактивист тог. Бобин из колхоза 
„Вспсмогатель", первым подписался 
на заем на сумму 75 рублей и прово
дит подписку среди колхозников.

Коллектив пожарно-вахтерской
сторожевой охраны (Калашниково) 
в количестве 28 человек подписа
лись на новый Заем Второй Пяти
летки (выпуск четвертого года) в 
размере 3 недельного заработка.

Лебедев Д.

Развернута подписка на новый 
Заем в колхозах Иванцевского 
сельсовета. Начало активной под
писки положили на пленуме сель
совета, где после деловитого об
суждения декрета первыми под
писались колхозники Кузнецов Н. 
(к-з „Кр. Иванцево") на 100 рублей, 
Лумбов Д. (к-з „Кр. карелец") на 
100 рублей, а остальные, присут
ствующие колхозники на пленуме 
подписались по 50 рублей каждый.

С. Белов.
** *

Еще до собрания колхозники 
сельхозартели „Совет" Ланцов С., 
Нечаев и Алексеев В. первыми под
писались на новый заем по 50 руб
лей каждый. А на собрании они 
вызвали последовать их примеру 
остальных колхозников. Их вызов 
колхозники приняли. Колесников Е., 
Колесников А., Алексеев И., Смир
нов и другие подписались по 50 руб
лей, а председатель колхоза Кры
лов подписался на 75 рублей.

В. А.

Комсомольцы 
реализуют 

заем
Одновременно с подпиской на 

новый заем в колхозах Вышковско- 
го сельсовета комсомольцами раз
вернута проверка облигаций старых 
займов За два дня установили 15 
выигрышей. Кроме этого организо
вали подготовку к обмену (конвер
сии) старых займов, производится 
учет.

Комсомолец бригадир т. Семенов 
первым подписался на заем и орга
низовал подписку в своей бригаде. 
Подписка проходит хорошо, колхоз
ники с большим желанием подпи
сываются на новый заем. В колхозе 
„Кр. амовец" охвачено 13 человек, 
каждый колхозник подписался на 
50 руб. она тут же закрепили под
писку взносами.

Всего по Вышковскому сельсо
вету подписано и распространено 
займа на 4000 рублей.

Ал. Ком.

Сегодня второй день проверки {приемки) Готовности колхозов к уборке и заготовкам

Выполнить предложения комиссии
Вчера в Осташковском сельсо

вете началась проверка (приемка) 
окончательной готовности колхозов 
к уборочным работам и заготовкам. 
В первый день проверки, комиссия 
работала в колхозе „Восход".

Комиссия установила, что колхоз 
„Восход" к уборке и к заготовкам 
подготовлен вполне удовлетвори
тельно. Машины и сельскохозяйст
венный инвентарь отремонтирова
ны полностью, сбруя и телеги так 
же комиссия нашла в полной ис
правности и в порядке.

Комиссия признала, что посев 
льна прополот хорошо, но однако, 
комиссия пройдя льняные массивы, 
нашла в одном месте небольшой

участок льна в количестве 15 со
ток зараженный фузариозом.

По своему качеству отличается 
от остальных,—участок звена высо
кого урожая, во главе которого 
стоит тов. батанов.

Комиссия в своих выводах пред
ложила колхозу провести следую
щее: закончить строительство льно
трепалки „Сşнталова*, проверить 
жатки, приобрести одну колотил- 
ку „Эдди", п о с т р о и т ь  горку 
„ВНИИЛ", закончить ремонт 6 са
раев, вытеребить зараженный фу
зариозом лен.

Гусов, Красов, Смирнов, Грибова, 
Николаев, Зуев, Миронов.

Заработала заброшенная
косилка

На задворках колхоза „Восход", 
Осташковского сельсовета валялась 
заброшенная, ржавая косилка и ни
кто из колхозников не обращал 
внимания на эту изломанную маши
ну, считая ее совершенно не при
годной к работе.

Колхозник Андрей Батанов,—ру
ководитель звена высокого урожая, 
проходя однажды мимо этой раз
валившейся машины решил просмо
треть ее поближе.

—Что, Андрей Иванович, никак 
в утиль хочешь отправить эту раз
валину? — спрашивали его проез
жающие колхозники.

—Нет, починить думаю,—коротко 
отвечал им тов. Батанов. Колхозни
ки только усмехались, думая, что 
из его затеи ничего не получится.

Несколько дней, в свободное 
от работы время провозился тов.

Батанов с косилкой и, наконец, 
привел ее в полную готовность. 
Велико было удивление колхозни
ков, когда они увидели Андрея 
Ивановича за работой в поле на за
брошенной косилке, которую кол
хоз хотел уже отправить в утиль.

Сегодня Андрей Батанов косит 
на этой машине уже четвертый 
день. За три дня он выкосил кле
вера около 13 гектар, за последние 
два дня скашивал по 5 гектар.

—На этой косилке я выкошу еще 
не один десяток гектар,—говорит 
колхозникам Андрей Иванович. На 
такой машине, как эта работать 
хорошо.

Так, починив и пустив в ход из
ломанную косилку, Андрей Ивано
вич Батанов оказал колхозу боль
шую помощь в работах.

П. Кутузов.

Вниманию провероч
ных комиссий

Председатель нашего колхоза 
„Красное плоское", Захарьинского 
сельсовета Иван Вишнев не имеет 
никакой заботы о подготовке к 
уборочным работам и заготовкам. 
Он заботится о своем личном хо- 
зайстве больше, чем о колхозном. 
В прошлом году колхоз в счет 
стимулирования, за сданный хлеб, 
мог бы приобрести для колхоза 
гужей, колес, хомутов и веревок, 
но Вишнев, несмотря на требова
ния колхозников закупить сбрую, 
выкупил себе велосипед, который 
сразу же продал в тридорого.

Время до начала уборки оста
лось уже не много, но в колхозе 
весь инвентарь, телеги не отремон
тированы, сбруи хватает только на 
половину лошадей.

Проверочной комиссии во время 
проверки колхоза надо учесть все 
эти недостатки.

Колхозник.* **
В колхозе „Кр. утро", Вескин- 

ского сельсовета отремонтировали 
и привели в готовность конную мо
лотилку. Но молотилка пока еще 
не молсет начать работу только 
потому, что нехватает, небольшой 
защелки. Надо купить эту часть и 
тогда молотилка будет в полной 
готовности. Н.

Машины отремонтированы
Колхоз „Гигант" на днях заку

пил новую шестипарвальную же
лезную льномялку вместе с приво
дом, который можно приспособить 
как к мялке, так и к молотилкам. 
Уборочные машины в „Гиганте" от
ремонтированы.

Ершов.



Первитинские колхозы
закончили сенопоставки
Одновременно с работой по под

готовке к проверке готовности к 
уборке и заготовкам, Первитинские 
колхозы организовали непрерывную 
сдачу сена в счет государственных 
поставок. Вчера, 5 июля на загот
пункт были отвезены последние 
подводы с сеном На сегодняшний 
день план сенопоставок по сельсо
вету выполнен полностью.

Пред. сельсовета Згсрьксва.

Крунмнов стал работать
л у ч ш е

Кружинов Михаил—член ^колхоза 
„Свобода*', Анцифаровского сель
совета во время весеннего сева 
считался самым плохим работником. 
Он выходил на работу поздно, нор
мы выработки выполнял на 30—40 
процентов.

По-другому работает тов. Кру- 
жвнов на сеноуборке. Он сщервых 
дней на косьбе перевыполняет 
нормы выработки, косит по 0,55— 
0,60 га ежедневно.

Перцев.

Как в колхозе „Борец" 
распределили аванс

В колхозе „Борец", Мих.-горско- 
го сельсовета полученный первый 
аванс распределили всем по-ровну, 
не учитывая работу колхозников 
на льне и количества выработан
ных трудодней.

А со второго аванса колхозни
кам ничего не дали, израсходовав 
деньги на колхозные нужды.

Колхозники.

Продаж*» молока на Лихссгавльском колхозном базаре

Ленивый ветеринар
В колхозе „Красная клыпиха", 

Золотихинского сельсовета заболе
ло 10 коров и поросенок. Зав. фер
мой Волкова А. И. поехала в мик- 
шинскую ветлечебницу за ветфельд
шером. Ветфельдшер Гвоздев от
ветил:

— По мне пусть подохнут все 
10 коров, а я в колхоз не поеду.

Член сельсовета Суворов.

Обезличка
На-днях член правления колхоза 

„Пламя", Парфеновского сельсове
та Галузина П. без разрешения 
бригадира взяла лошадь, прикреп
ленную к колхознику Лебедеву С. 
и уехала в Калашниково. А в этот 
день Лебедев на лошади дол
жен был выехать на колхозные ра
боты.

Деньги получил, а квитанции
Председатель колхоза „Красное 

плоское", Захарьинского сельсове
та тов. Вишнев 4 месяца тому на
зад собрал от колхозников деньги 
на страхование жизни колхозников. 
Квитанции он обещал раздать че
рез 2—3 дня, но их колхозники не 
получили и до сих пор.

У колхозников создалось сомне
ние, поступили ли их деньги в Рай- 
фо. Колхозник Михайлов.

Очистить пруды от грязи
В колхозе им. Молотова, Анци

фаровского сельсовета имеется два 
пруда. В этих прудах грязи по ко
лено, и несмотря на это правление 
колхоза не думает их очистить.

К0ЛХ08Н)|К.

Посещение японским послом г. Ота тов. Б. С. Стомонякова
1 июля с. г. японский посох г. Ота СССР я Манчжурией от 20 сентября

посетил заместителя народного комиссара 
по иностранным делам тов. Б. С. Стомо
някова и, по поручению своего прави
тельств*, просил о скорейшем возвраще
нца вадержанных 28 июня советской по 
граничной охраной в районе г. Манчж * 
рия 4-х японских кавалеристов. При 
этом г. Ота сослался на то, что терри
тория, на которой были задержана япон
ские кавелеристы, является спорной, и 
просил о принятии мер к неповторееию 
яодобвых инцидентов.

Тов. Стомоняков ответил, что по полу
ченному им донесению советского кон
сула на ст. Манчжурия к нему обраща
лись уже по этому вопросу японский 
консул, представитель японского коман
дования и начальник местного Диплома
тического Бюро Манжоу-Го. В своих за
явлениях они не отрицали, что задержа
ние кавалеристов произошло на советской 
стороне границы, установленной Цецивар- 
с&им договором 1911 г. При этом, одна
ко, дипломатический представитель Ман- 
чжоу-lo, ссылаясь на поручение своего 
министерства иностранных дел, заявил, 
что правительство Манжоу-Го не приз
нает Цацикарского договора. Это офици
альное заявление вызвало в Москве боль
шое удивление в виду того, что в тор
жественном заявлении министра ино
странных дел Манчжоу-Го г. Се Цзе-Ши 
от 12 марта 1932 года по случаю обра
зования Манчжоу-Го правительство Манч- 
жо)-го взяло на себя и обявалосч до
бросовестно выполнять все те междуна
родные обязательства в отношеиии Ман
чжурии, которые были ранее приняты на 
себя Китаем в договорах с иностранны
ми государствами. Цицикарекий договор 
законным образом заключен между Рос
сией и Китаем 7 декабря 1911 года и 
встуаил в законную силу. Тем самым он 
полностью обязателен для Манчжоу-Го. 
Кроме того, необходимо иметь в виду, 
что ст. 7 Пекинского соглашения между 
СССР и Китаем от 31 мая 1924 года 
и ст. 3 Мукденского соглашения между

1924 года специально оговаривают обя
зательность для договаривающихся сторон 
существующих границ до тех пор, пока 
ве изменены соглашением сторон. Таким 
образом, если правительство Манчжоу-Го 
недовольно существующей границей, то 
оно обязано ее в точности соблюдать 
впредь до ее законного изменения.

Г-н Ота указал в ответ, что Цяцивар- 
се ей договор не правь ается Манчжоу-Го 
в виду того, чтэ он не был ратифици
рован.

Тов. Стомоняков напомнил, что Цици- 
карекяй договор и не подлежал ратифи
кации, и поэтому должен был вступать 
в силу немедленно после его подписания. 
Вступление в силу этого договора и его 
обязательность для обеих сторон были к 
тому же специально подтверждены обме

ном нот от 16 я 20 декабря 1911 года 
между российским поверенным в долах в 
Пекине и министром иностранных дед 
Китая.

Тов. Стомоняков выразил надежду, 
что, в виду такого абсолютно ясного 
положения вещей, японское правительст
во исподьует свое влияние на прави
тельстве Манчжоу-Го в том направлении, 
чтобы оно, в соответствии со своими до
говорными обязательствами, впредь в точ
ности соблюдал о границу и не допуска
ло конфликтов, подобных настоящему. 
Что касается просьбы г. Ота, то тов. 
Стомоняков обещал передать ее соответ
ствующим властям, которые пронвводяг 
следствие по поводу перехода японских 
кавалеристов на советскую территорию.

(ТАСС).

Самоубийство в зале 
пленума Лиги наций

ЖЕНЕВА, 3. Сегодня утром чехосло
вацкий гражданин Луке, специальный 
фотокорреспондент гаşеты „Прагер прес
се", застрелился в вале заседания пле
нума Лаги наций. Луке оставил письма, 
адресованные генеральному секретарю 
Лиги наций Авенолю,‘министру иностран
ны*: дел Англии Идену, британскому ко
ролю ■ некоторым английским газетам. 

В своих письмах Луке заявляет, что со
вершает этот поступок для того, чтобы 
обратить внимание всего мира на поло
жение евреев в Германии.

Правительство 
Абиссинии существует
Нота негуса Лиге наций 

ЖЕНЕВА, 3. Сегодня абиссинский не
гус послал генеральному секретарю Лиги 
наций Авенолю ноту, в которой просит 
сообщить всем государствам— членам Ли
ги, что правительство Абиссинии в его 
отсутствии состоит из бывшего предсе
дателя сената Водьде Садик и раса Иве
ру и находится в городе Горе (на юго 
западе Абиссинии). Все сообщения абис
синскому правительству должны направ
ляться через абиссинскую миссию в Лон
доне.

„Мы все уверены в завтрашнем дне“
На собрании рабочих Невельской 

щетинной фабрики по поводу но
вой Конституции выступил специа
лист по химизации щетины Литма- 
но.—„Я живу в Советском Союзе 
восьмой год. До этого был за гра
ницей. Я чувствую, что Советский 
Союз—моя настоящая родина. В 
„демократической" Франции миллио

не енародное обсуждение I
проекта Конституции CCCl

Слово тружениц 
колхозных полей

ны трудящихся находятся в тисках 
кризиса, без работы. В Советском 
Союзе мы все уверены в завтраш
нем дне. Две мои дочери учатся в 
Московском университете и благо
дарят меня за то, что я их привез 
в такую страну, где каждый может 
свободно учиться и творить". 
  (ОБЛТАСС).

В колхозах и селах нашей обла| 
ти с огромным под'емом обсуждае  ̂
ся проект сталинской Конституций 
На массовых собраниях кажды 
пункт проекта встречается с невц 
разимой радостью и благодарность; 
тнорцу новой счастливой жизни, во 
ждю трудящихся мира тов. Сталину 
С исключительной радостью обсуж 
дают проект Конституции женщи 
ны. Удомельская колхозница Щер 
бакова заявила:

„Не найти в нашей стране ни од 
ного человека, который бы честне 
работал, а плохо жил.

Кто работает по стахановски, тот 
с каждым днем все лучше живет, 
становится зажиточным и культур* 
ным".

Касаясь заботы партии о кадрах, 
о каждом трудящемся, она говорит 

„Не каждый отец заботится так 
о своей семье, как заботится о всез 
тружениках великий Сталин".

В Ленинском поселке, Бологов- 
ского района, проект Конституции 
тщательно обсужден на женском 
собрании. С яркой речью выступи
ла полька Матвеева, рассказавшая 
о тяжелой доле женщин в Польше 

„Я горжусь, что живу в Совет
ской стране, которая уничтожила 
национальный гнет, дала нам, нац** 
менам, счастливую жизнь. Велика о 
нас забота, и мы эту заботу оправ
даем". Во многих районах обсужде
ние проекта проходит в полевых 
станах и в семьях колхозников.
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проведения дня Конституции > 

Союза С С Р  по району
6 июля, в 12 часов дня в г. 

Лихославле и пос. Калашниково 
проводятся расширенные пленумы 
советов с участием руководителей 
секций, депутатских групп, секци
онеров, рабочих и служащих, посвя
щение дню Конституции.

В колхозах „Краснее Микшино", 
„Вагон-завод", „Пламя" и „Вперед 
к победе" 6 июля проводятся 
собрания колхозников совместно с 
трикотажницами, рабочими и слу
жащими артелей.

На льнозаводе, в Двигателе, ОТШ, 
Педтехникуме, Колтруде, в совхозе 
Крючково и на торфхозяйстве про
водятся политдни по вопросам 
проекта Конституции.

После пленумов как в городе, так 
в поселке и в сельских местностях 
организуются художественные по
становки, кино, массовые игры и т. д.

З а м .  ред актора В .  Г .  М И Х А Й Л О В .

5—6 июля 1936 г. 
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„Пастух и 
ц а р ь“

Начало сеансов в 8 в 10 
вечера.
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